



# 塚越 さくら

CIEL BLEU 鹿屋

# 「かのや」から世界へ! リオ五輪出場決定!!



▲4月16・17日の全日本選手権大会個人・団体で3冠達成した塚越選手（中央）

第31回夏季オリンピック競技大会「リオデジャネイロオリンピック」は、ブラジルのリオデジャネイロにて、8月5日（金）から21日（日）までの17日間の日程で開催され、28競技306種目で熱い闘いが繰り広げられます。

## 鹿屋体大卒業生・在学生の出場決定

これまで、アテネ・北京・ロンドンと3大会連続で代表選手を輩出している鹿屋体育大学ですが、今回も卒業生及び在学生合わせて3人の出場が決定しました。

自転車競技女子オムニアム代表の塚越さくら選手と、自転車競技男子ロード代表の内間康平選手が初めてのオリンピック出場を決め、競泳男子800mフ

リーリレー代表の松田文志選手は今大会で4回目の出場となります。

## 鹿屋が拠点の塚越に注目!

塚越選手は、昨年10月に鹿屋市に誕生した地域密着型プロサイクリングチーム「CIEL BLEU 鹿屋」に所属し、大変注目を浴びている選手です。

6月3日には、合宿先の静岡から久々に鹿屋に戻った塚越選手を迎え、激励会や壮行会など、五輪出場を祝う盛大な式典が行われました。

この日、塚越選手は、「久しぶりに鹿屋に帰ってきて、たくさんの方々に祝いと応援の言葉をいただき、鹿屋の皆さんから愛されていることを改めて実感しました。鹿屋にはオリンピックが終わるまで戻って来られません、皆さんの応援を胸に、出場までトレーニングに励み、オリンピックでは最高のパフォーマンスを発揮できるように頑張りたいと思います。応援をよろしくお願いします」と抱負を述べました。

「かのや」から世界へ! 金メダルを目指して、「チェスト行け、かのや魂!」

## INTERVIEW



鹿屋体育大学 自転車競技部 監督 黒川 剛

## 東京五輪の足掛かりに!

4年に1回のビッグイベントに鹿屋体大出身者が出場するのは、関係者として大変嬉しいです。前回大会には自転車競技部から初めて選手を送り出しました。今回は4年後の東京オリンピックを見据えての参加になるので、その足掛かりになるような闘いができるといいと思っています。

塚越選手は大学から自転車を始め、鹿屋で自転車のイロハを学んで力を付けた選手。市民と密着して成長してきた鹿屋体大のチームマネジメントや強化システムが間違っていないかたことを証明してくれる選手です。

内間選手も塚越選手と同様、努力家で競技と真剣に向かい合い、こつこつと積み上げていくタイプの選手。

2人の出場は、世界を目指して頑張っている後輩たちに、いい影響を与えてくれることだと思います。

当日は、鹿屋で部員と共に熱い応援をしたいと思えます。



## 内間 康平 選手

【初出場】  
平成23年鹿屋体育大学卒業

- ◎出生年=昭和63年
- ◎出身地=沖縄県浦添市
- ◎所属=ブリヂストン・アンカー
- ◎種目=自転車競技男子ロード
- ◎主な競技歴  
アジア選手権大会ロードレース第3位(2015)  
ツアーオブタイランド第1・第6ステージ優勝、総合2位(2015)  
ツールド北海道総合3位(2015)
- ◎競技日程(日本時間)=8月6日(土) 22:30~



## 塚越 さくら 選手

【初出場】  
平成28年鹿屋体育大学大学院修士課程修了

- ◎出生年=平成3年
- ◎出身地=埼玉県秩父市
- ◎所属=CIEL BLEU 鹿屋
- ◎種目=自転車競技女子オムニアム\*
- ◎主な競技歴  
世界選手権大会オムニアム第18位(2016)  
アジア選手権大会オムニアム第3位(2016)  
全日本選手権大会500mタイムトライアル優勝、3km個人追抜優勝、4km団体追抜優勝(2016)
- ◎競技日程(日本時間)  
○8月15日(月) 22:59~  
○8月16日(火) 4:30~、6:17~、20:59~  
○8月17日(水) 4:30~、5:05~



\*オムニアム=2日間で計6種のトラック種目を行う複合種目

市役所に掲げられたオリンピック出場を祝う懸垂幕



▲リオデジャネイロオリンピック出場記念式典後の報道陣の取材(4月8日)



▲リオデジャネイロオリンピック出場に伴う激励金交付式(6月3日)